l'ouverture, de la confiance, de la coopération et par la règle de droit international. La conclusion d'un traité de Ciels Ouverts contribuera de manière importante et déterminante à la réalisation de ces objectifs. Il fournira un bien plus grand degré d'ouverture aux activités militaires des deux alliances que le degré qui existe à l'heure actuelle, jusqu'à présent.

Il devrait servir comme une autre forme de coopération fructueuse dans cette nouvelle forme d'architecture de la paix et du dialogue en permettant une surveillance sans restriction des territoires des pays participants et permettra d'augmenter de beaucoup le degré de confiance dans les relations mutuelles et réciproques entre les alliances. La confiance remplacera la défiance et la coopération supplantera la confrontation.

La Conférence Ciels Ouverts se trouve ainsi placée en ligne directe d'un processus beaucoup plus large ayant à transformer les territoires d'Amérique du Nord, de l'Europe, et de partie de l'Asie en une énorme et vaste zone de coopération et de confiance mutuelle.

Ce processus a pour racine la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe qui a joué un rôle déterminant lors de la création d'un stade avancé de coopération entre les pays participants et qui peut fournir le cadre d'une forme encore plus élevée de collaboration entre ces pays.

C'est la raison pour laquelle mon gouvernement aimerait chaleureusement souhaiter la bienvenue à cette initiative de la part de tous les pays. Nous voulons exprimer notre satisfaction vis-à-vis de l'invitation donnée aux pays neutres non-alignés de participer à cette Conférence en tant et à titre d'observateurs.

Nous espérons que ce développement représente une contribution positive supplémentaire à la réalisation de l'objectif recherché par cette réunion concernant la nécessité d'un besoin croissant de constitution et d'accroissement de la confiance entre tous les pays européens.

Un autre aspect important du processus constant de transformation d'un continent, Monsieur le Président, sont les négociations sur les forces conventionnelles en Europe. La Grèce est particulièrement consciente et pleinement consciente de l'importance historique de ces entretiens.

L'objectif de surmonter les confrontations idéologiques et politiques entre états et groupes d'états sur notre continent nous sont bien connus. Cet objectif, qui il y a peu de temps semblait au mieux un rêve irréalisable, est à notre portée, beaucoup plus proche. Mon gouvernement participe à l'objectif, au sentiment des autres pays pour atteindre ce qui a été dit clairement hier soir avant la fin de l'année en cours, un accord concret et important sur la réduction et la limitation des forces armées conventionnelles en Europe.